

Alcalde lidera participación ciudadana

BOLETÍN 49

21/02/2018

Ambato, 21 febrero.- El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, mantuvo una reunión en la Sala Magna de la Municipalidad con los vecinos del barrio Altivo Ambateño, a fin de socializar los proyectos: Paso elevado sobre la calle Olmedo, construcción del reloj y readecuación de las escalinatas ubicadas en el pasaje Pelileo (entre avenida Quis Quis y Pichincha).

Durante este encuentro, Amoroso explicó los detalles de las obras y escuchó atentamente los requerimientos ciudadanos. "Somos la primera administración que dialoga con nuestra gente y atiende sus inquietudes. Todos los proyectos que se ejecutan en Ambato se los realiza vía participación ciudadana lo que ha permitido que el Cantón se embellezca cada vez más, hemos construido tres pasos a desnivel y vamos a construir cinco más con total aceptación popular, estamos transformando la ciudad".

Los habitantes mostraron su complacencia por este proceso y destacaron el quehacer municipal. "Como ambateños aplaudimos estas acciones y en esta reunión se ha evidenciado que el señor Alcalde toma muy en cuenta las decisiones del pueblo; buscamos el bien común, existe la decisión y la voluntad de trabajar en equipo para solucionar los problemas de la ciudad", indico Paúl Viteri, ciudadano.

Aquí también el Alcalde anunció que en el centro de la ciudad se erradicará progresivamente la prostitución y toda la problemática social que ésta acarrea, para ello la Municipalidad trabajará en conjunto con el Ministerio del Interior y todas las instituciones necesarias para brindar soluciones en paz y armonía con la ciudadanía.

"Esta administración escucha a los ciudadanos, trabajamos de 7 de la mañana a 10 de la noche, con pulcritud en beneficio de Ambato y vamos a resolver problemas que antes no han sido resueltos en el barrio Altivo Ambateño", dijo Amoroso.

En Ambato se ejecuta el Plan de Ordenamiento Territorial, que comprende factores que no fueron solucionados en anteriores administraciones, tenemos la voluntad de hacer los cambios que necesita la ciudad, indicó en su alocución final el Alcalde Amoroso. (LH)